
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0114-2025 
 
Processo nº 0647-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre área 
localizada ao lado da Rua Professora Teresa 
Barreira Leite Mota, no Bairro Jardim 
Esperança. 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

Considerando a importância de termos locais que permitam 

lazer para a população, bem como a prática de esportes diversos, pois têm papel 

fundamental em muitos aspectos da vida das pessoas e das comunidades; 

Considerando que muitas pessoas não possuem condições de 

pagar locais particulares para essas atividades e é de grande valia que o poder público 

explore locais que possam ser transformados em um lugar com infraestrutura que 

propicie esporte e lazer; 

Considerando que há uma área na lateral da Rua Professora 

Teresa Barreira Leite Mota na região do Bairro Jardim Esperança que está sendo 

acumulado entulho e lixo, a qual poderia ser analisada para tal fim; (imagem da área em 

anexo) 

Considerando que, conforme informações, em um determinado 

momento se iniciou a construção de uma quadra no local, porém foi interrompida e não 

voltou a ser realizada, deteriorando-se com o tempo o que havia sido feito;  

Considerando que a área supracitada é bem grande, tendo 

espaço suficiente para campo de futebol, quadra poliesportiva, área de lazer, pista de 

caminhada, academias ao ar livre, parquinhos, ciclovias, etc.; 

Considerando que para que isso aconteça é preciso obter 

inicialmente informações sobre o local e, havendo a possibilidade de utilização, óbvio 

que, deve-se ser desenvolvimento um projeto e criada provisão orçamentária; 
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Importante mencionar que o lazer e o contato com espaços 

verdes e esportivos ajudam a melhorar a qualidade de vida, a saúde física e mental; 

previnem doenças e aumentam a longevidade; promovem a interação entre moradores, 

fortalecendo os laços sociais; também propiciam o desenvolvimento social e 

educacional acolhendo pessoas de diferentes idades, classes e culturas. Vale ainda 

mencionar que bairros com praças, quadras e parques e, bem cuidados, geralmente têm 

imóveis mais valorizados.  

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, 

seja oficiado aos Excelentíssimos Senhores ANTONIO GILBERTO FILIPPO 

FERNANDES JUNIOR, Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá, DAIRO BARBOSA DOS SANTOS – Secretário Municipal de 

Administração, JOÃO UBIRATAN DE LIMA E SILVA – Secretário Municipal de 

Planejamento, Coordenação e Habitação, TÂNIA MARA REIS DE SOUZA 

RODRIGUES – Secretária Municipal da Fazenda, GLAUCO ANTONIO FILIPO 

FERNANDES – Secretário Municipal de Esportes, JOÃO CARLOS FAIG DE 

OLIVEIRA – Secretário Municipal de Obras e Serviços Municipais e BRUNA 

ANDRESSA FREIRE RODRIGUES – Secretária Municipal de Meio Ambiente 

solicitando-lhes que providenciem o envio, a esta Casa, de informações sobre área 

localizada ao lado da Rua Professora Teresa Barreira Leite Mota, no Bairro Jardim 

Esperança. 

Nesse sentido questionamos e solicitamos:  

01 – A área localizada ao lado da Rua Professora Teresa 

Barreira Leite Mota no Bairro Jardim Esperança é pública ou privada?  

02 – As normas ambientais permite usar a área em questão? 

03 – Se o local for público, poderia ser analisada a 

possibilidade de transformar a área em um espaço de lazer e esporte? Se não, por quê? 

Se sim, o que poderia ser feito na área? Poderia ser feito um projeto e criada provisão 

orçamentária para tal?  
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04 – Em caso de a área não pertencer ao poder Público 

Municipal, poderiam ser realizadas tratativas para transformar a área em um local de 

esporte e lazer?  

5 – Solicitamos a capina e limpeza imediata de toda área, visto 

o acúmulo de entulho e lixo, propiciando a proliferação de animais peçonhentos na 

região.  

06 – Solicitamos, ainda, as devidas informações e documentos 

pertinentes à área supracitada. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2025. 

 
NEI CARTEIRO 

Vereador 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Departamento Legislativo – NC/gm. 
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